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Abstract (en)
The method involves removing ballast of ballast subsstructure (4), and removing material of a substructure (5) up to a desired depth. New
substructures (8,9,10) are installed for producing new ballast (11). The removing material is separated from a mixing zone (6) in a transitional area
between ballast substructure and the substructure. An independent claim is included for a device for improving or repairing railway tracks.

Abstract (de)
Verfahren zur Verbesserung oder Instandsetzung von Gleisanlagen mit einem Unterbau (5) und einem Schotterbett (4) als Oberbau mit
den Schritten: Ausbauen des Schotters des Schotterbetts (4), Ausbauen des Materials des Unterbaus (5) bis auf eine gewünschte Tiefe,
erforderlichenfalls Herstellen eines neuen Erdplanums (7), Einbau eines neuen Unterbaus (8,9,10), Herstellen eines neuen Schotterbetts (11),
gekennzeichnet durch die Schritte: separates Ausbauen von Material aus einer Mischzone (6) in einem Übergangsbereich zwischen altem
Schotterbett (4) und altem Unterbau (5), Einbauen des Mischzonenmaterials als Teil (8) des neuen Unterbaus (8,9,10).
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